

Diskussion mit Politikern

am Donnerstag, den 25. Juni 2009, 16.00 h

im Industriepark Höchst, K607, EG großer Konferenzraum

Die VAA Landesgruppe Hessen und die Arbeitsgemeinschaft VAA im Industriepark Höchst haben Abgeordnete der im Bundestag vertretenen Fraktionen zu einer Podiumsdiskussion eingeladen. Besprochen werden soll wie die politischen Rahmenbedingungen in der nächsten Bundestagswahlperiode verändert werden soll(t)en, damit die Bürger zuversichtlicher in die Zukunft schauen. Zugesagt haben:



Prof. Dr. Heinz Riesenhuber (MdB)

Diplomchemiker; Ausschuss für Wirtschaft und Technologie



Gregor Amann (MdB)

Politikwissenschaftler; Ausschuss für Arbeit und Soziales; Petitionsausschuss;
Ausschuss für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung



Dr. Heinrich Leonhard Kolb (MdB)

Unternehmer; Ausschuss für Arbeit und Soziales; Vorsitzender des Arbeitskreises
Arbeit, Soziales, Gesundheit und Sport der Fraktion



Sylvia Kotting-Uhl (MdB)

Dozentin; Beirat für nachhaltige Entwicklung; Ausschuss für Umwelt, Naturschutz und
Reaktorsicherheit; umweltpolitische Sprecherin der Fraktion



Dr. Diether Dehm (MdB)

Autor, Geschäftsführer; Ausschuss für die Angelegenheiten der Europäischen Union;
Europapolitischer Sprecher der Fraktion

Moderation: **Ludger Ramme**, Hauptgeschäftsführer Deutscher Führungskräfte Verband, Berlin

Über Ihre Teilnahme würden wir uns freuen. Wir bitten um eine Anmeldung an klemens.minn@minn-web.de

Verantwortlich: VAA Landesgruppe Hessen und AG VAA im IPH, Dr. Klemens Minn, Rossertstr. 61, 65795 Hattersheim